

**LA COMMISSION DES ARCHIVES,
LA MUSIQUE D'ANZEINDE ET LE GROUPE DE
PHOTOGRAPHES VOUS INVITENT À UNE SOIRÉE
À LA GROTTE DE LA BORDE, BERCEAU DE LA
SECTION.**

Pour honorer la tradition et la convivialité clubistiques, tous les membres de la section sont invités à partager une agape sympathique et bucolique sous forme de repas canadien à la **grotte de la Borde, mercredi 22 juin, dès 18 heures.**



Une délégation de La Musique d'Anzeinde assurera une animation musicale dans ce cadre champêtre, face à la cathédrale de Lausanne.

Un repas canadien suppose la contribution culinaire de chacune et de chacun: une petite salade, un gâteau (salé ou sucré), une assiette de fromage ou de charcuterie et, pourquoi pas, un verre de vin (ou d'eau minérale) sont, bien sûr, les bienvenus.

Le café et d'autres surprises seront préparés avec bienveillance par la commission. L'essentiel, c'est votre présence et votre bonne humeur!

Pour faciliter l'organisation de cette soirée, téléphonez à Ruth Liniger (021 647 12 05) pour lui indiquer ce que vous apportez.

Qu'on se le dise, tous au berceau de notre section...

Le président de la Commission des archives et son comité,
Robert Pictet

Cheminement: la grotte se trouve au nord-ouest du Collège de la Barre, Borde 4, Lausanne, chemin des Ecoliers, direction ouest vers la salle de gym-atelier.